

Bulletin de nouvelles Juillet 2025

Chers Famille et Amis,

Que les années passent ! Cela fait déjà 18 ans que nous avons commencé le Centre d'enfants... Alors que les vacances battent leur plein, voilà quelques évènements marquants de ces derniers mois.

Fête des mamans et femmes à l'église :



A l'occasion de cette fête, nous avons invité Suzanne, la maman « d'accueil » d'Aïcha (femme de Moïse) pour participer à cette fête. Comme à chaque grande occasion de l'église, chacun a un uniforme. La petite Dannie-Anne est aussi venue. Elle aime copier sa grande sœur, Aïcha, même jusqu'aux lunettes décoratives...

La jeunesse a fait des saynètes, il y a eu beaucoup de chants et danses des différentes ethnies, en plus du sermon. Suzanne, qui va normalement dans une autre église, a vraiment joui du programme varié.

Pâques : Baptême d'Aïcha

Dans l'après-midi du samedi saint, nous sommes tous allés à la rivière pour les baptêmes. Les candidats au baptême de plusieurs églises implantées par la nôtre ces dernières années, se sont joints à notre église. Au total, 50 personnes ont été baptisées ce jour-là, dont 30 de notre église.



A cause du niveau bas de la rivière, les baptisés ont dû s'asseoir pour pouvoir être immergés. Quatre baptêmes ont eu lieu simultanément, mais malgré cela, il a fallu plus de deux heures pour terminer la cérémonie.

Aïcha est la 5ème de notre groupe d'enfants à se faire baptiser.



Photo prise après le baptême, avant qu'Aïcha, habillée du t-shirt avec l'inscription « Jésus est notre victoire » et de la jupe d'uniforme, rejoigne son groupe pour participer à la marche de Pâques, qui a duré près de deux heures, le long de la rivière et à travers le quartier, accompagné de trompettes et tambours retentissants.



Le matin de Pâques, des haut-parleurs ont rempli le quartier de chants joyeux. La chorale a mené les fidèles dans la louange, chaque ethnie a présenté des chants et danses, il y a eu des prières et le sermon.

Aïcha a porté l'uniforme de sa classe de baptême et fait une coiffure spéciale pour l'occasion.



Après trois heures et demie, un peu déshydratées par la chaleur, nous avons décidé de partir. La cérémonie s'est terminée deux heures après notre départ. Un repas de bœuf épicé et de riz a été servi aux centaines de personnes qui célébraient le Jour de la Résurrection dans notre église. Aïcha est rentrée vers 18h30, juste à temps pour la célébration familiale de son baptême, repas spécial fait de cuisses de dinde sauvage, bouillies suffisamment longtemps pour que les os soient tendres. Pour parfaire la cuisson, les cuisses sont badigeonnées de sauce épicée et d'oignons avant d'être grillées, et, bien sûr, musique pour danser bien après l'heure du coucher.

Enfin diplômés :



Mohamed (biochimie) et Koumba Hawa (Sciences Comptables, de Gestion et d'Économie), qui ont terminé l'université l'année passée, ont enfin reçu leur diplôme. Ils peuvent maintenant chercher du travail. Mohamed est resté à Conakry, où il a plus de chance de trouver un emploi. En juin, il a été recruté pour participer au recensement national dans une ville au sud de la Guinée.



En juin, Koumba Hawa nous a annoncé la bonne nouvelle qu'elle avait été engagée comme comptable dans une petite ONG (organisation non gouvernementale) qui a un contrat avec le Programme Alimentaire Mondial (PAM) pour diriger un projet de huit mois à Kankan. Elle fait partie d'une équipe de onze personnes.

Koumba Hawa est photographiée à côté du panneau de l'ONG.

Elle va aussi faire son possible pour terminer ses études et obtenir son certificat de couturière professionnelle.

Études universitaires et d'écoles professionnelles terminées :

Quatre de nos jeunes ont terminé leurs études universitaires cette année. Ils ne recevront pas leur diplôme avant l'année prochaine :



Claude (Écologie) et son groupe ont présenté leur projet de soutenance et obtenu une note de 87,5 %, résultat remarquable. Il va essayer de trouver du travail cet automne dans la région de N'Zérékoré, là où il a étudié.



Madeleine (chimie analytique) a présenté sa soutenance avec son groupe, et a obtenu une note de 88,4 %. L'université leur envoie des liens d'organisations où ils peuvent postuler pour un stage.

Mamadi : (Géographie) a passé, mais on n'a pas encore de détails.



Kaba (Ressources naturelles, à droite sur la photo) et son groupe ont reçu la note de 86,6 % pour leur projet.

Malheureusement, son professeur de classe n'a pas enregistré le résultat de plusieurs élèves, y compris celui de Kaba pour le cours d'analytique. Il devra refaire le cours qui démarre à partir du deuxième semestre, donc pas avant le printemps prochain... Il ne recevra pas son diplôme avant 2027... à moins d'un miracle.

Deux ont terminé l'école professionnelle :



Tidiane : Electricité à Conakry. Grâce à une connaissance du pasteur Robert, Tidiane pourrait avoir l'occasion de travailler pour la société d'extraction d'or de Siguiri, à environ trois heures de route au nord de chez nous. Tidiane ne sera pas rémunéré avant l'obtention de son diplôme en décembre, mais cela pourrait lui permettre d'obtenir un poste permanent d'électricien. Pourriez-vous vous joindre à nous pour prier pour cette étape importante pour Tidiane ?



Sia Odile : enseignante. Elle devra encore faire une année de pratique avant de pouvoir recevoir son diplôme.

Nous sommes très reconnaissantes au Seigneur d'avoir répondu à tous les besoins des enfants de notre Centre. En effet, ils ont un avenir bien différent de celui qu'ils auraient connu si vous n'aviez pas choisi de nous soutenir et de prier avec nous tous.

Que le Seigneur vous bénisse en retour,

Anne-Lise, Dannie, Moïse et nos jeunes du Centre